



Après un rendez-vous manqué à Yaoundé avec le nouveau Sultan, Roi des Bamoun Nabil Mbombo Njoya, le Ministre de l'Administration territoriale, Paul Atanga Nji séjourne en Suisse. Le membre du gouvernement prend part aux Travaux de la 54eme session du conseil exécutif de l'organisation internationale de la protection civile (OIPC).

A Genève, le Ministre camerounais chargé de l'Administration territoriale a pris part aux travaux de la 54^{ème} session ordinaire du Conseil Exécutif de l'Organisation Internationale de Protection Civile (OIPC).

Les travaux en question ont débuté mardi 26 octobre 2021 et se sont achevés hier, mercredi ce 27 octobre 2021.

Selon la note d'information de la cellule de Communication du Minat, L'accent a été « *mis tant sur le plan de la coopération avec les Etats membres que sur le plan de la mise en œuvre des projets humanitaires, de l'assistance technique, de la formation ainsi que de la réforme de interne de l'organisation. Les 60 États membres siégeant dans cette instance devront travailler sur des réformes administratives et financières* ».